

## 皮膚科

当科は、非常勤医師 2 名体制で毎週火曜と金曜の午前・午後に診療を行っております。皮膚は身体を包む一方で、外界とも接しております。したがって、皮膚病の原因は外からのこともありますし、内臓の異常が皮膚に現れることもあるのです。皮膚は内臓の働きを知る"窓"であると同時に、生活環境の異常をいち早く気づかせてくれる場でもあるのです。それらの危険信号を適格にキャッチし、治療する科です。患者様によっては、全身に皮膚病が出ているのにもかかわらず、腕などの表に出ているところしか出さなかったりする人がおります。病気の正しい情報はどこに隠されているかわかりません。たとえば、「中毒疹」といった全身に発疹の出る場合では内臓の異常を伴うこともあり、まれに死亡する人までもあるそうです。限られたところだけの発疹か全身の発疹か、はたまた、目とか口の中、陰部にまでも異常がある場合にはより重症ということになります。

また、おこられるのではないかと、他の医者にかかっていたことを話さなかったりすることは良くありません。

ぜひ、皮膚科医に正しい情報を与えて正しい診察、正しい治療ができるようご協力ください。